

Medienmitteilung vom 9. September 2014

Solothurn: Auto aufgebrochen (Zeugenaufruf)

Unbekannte Täter haben in der Nacht auf Freitag, 5. September 2014 auf dem Dornacherplatz in Solothurn ein Auto aufgebrochen und mehrere Tausend Franken gestohlen. Die Polizei sucht Zeugen.

Anlässlich vom „Chästag“ wurde in der Nacht von Donnerstag auf Freitag, 4./5. September 2014, vermutlich zwischen 20.00 Uhr und 00.30 Uhr, auf dem Dornacherplatz in Solothurn ein Opel Corsa aufgebrochen. Die unbekannte Täterschaft schlug am südlich des Helvetia-Gebäudes parkierten Fahrzeuges mehrere Scheiben ein. Nachdem entriegeln der Türen entnahm die Täterschaft eine im Kofferraum deponierte Adidas-Tasche und flüchte. Die Schaden- sowie Deliktsumme betragen zusammen mehrere Tausend Franken. Zur Ermittlung der Täterschaft sucht die Polizei Zeugen.

Personen die im Bereich des Tatortes verdächtige Feststellungen gemacht haben oder sachdienliche Hinweise geben können, werden gebeten mit der Kantonspolizei Solothurn in Solothurn, Telefon 032 627 71 11, Kontakt aufzunehmen.

Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen finden Sie unter www.polizei.so.ch. Bild/er unter Angabe der Quelle zur Veröffentlichung frei.